

Vecinos sobre obras de colector: “Llegan diez inviernos tarde”

Vecinos de calle Ramón Carrasco en Concepción indicaron que pese a que hoy están entregando solución a inundaciones, tardaron en ayudarlos.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Luego de años de sufrir inundaciones, los vecinos de la calle Ramón Carrasco, en Lomas de San Andrés, conocida por ser un punto crítico del invierno en Concepción, están observando la realización de trabajos que puedan dar una solución definitiva a este problema. No obstante, a pesar de que la construcción de un colector de aguas lluvias será un beneficio para el futuro, los residentes no ocultaron su molestia por la demora en la respuesta que han dado las autoridades.

“Definitivamente llegan diez inviernos tarde, ya que con el avance de lo que se está realizando ahora con el nuevo colector de aguas lluvias, se ha visto desde el invierno pasado que nuestros vecinos de Ramón Carrasco no han sufrido inundaciones en sus patios, y lo peor era dentro de sus casas”, señaló Mónica Gayoso, presidenta de la junta de vecinos de Lomas de San Andrés.

“El por qué les tomó tanto tiempo entregar una solución definitiva para los vecinos, a mi parecer, tiene que ver con factores como la complejidad de los trabajos que se debían realizar, pero lo que más costó fue movilizar, reunir y que comprendieran que todos -la Municipalidad, el MOP, la DOH y la Seremi de Desarrollo Social- debían ponernos de acuerdo para que el proyecto saliera”, afirmó.

“NADIE SE HACÍA CARGO”
 “Sé demoraron tanto por-



MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

ACTUALMENTE SIGUEN LOS TRABAJOS EN LA CALLE, NO OBSTANTE, LAS MOLESTIAS SIGUEN PENANDO.

10 1

años incluso más tuvieron que esperar los vecinos de Ramón Carrasco para una solución.

que, como son, en un principio nadie se hacía cargo, esa es la verdad. Cuando habían inundaciones, todos se tiraban la pelota, nadie se hacía cargo ni asumían. Ahora, después de que hubo varias inundaciones en este sector, nosotros pusimos un recurso de protección, si no me equivoco en 2020, del cual la Corte de Apelaciones falló a favor de los vecinos, y ahí ellos ya estaban haciendo o empezar a ver la oportunidad de la factibilidad de entubar todo este canal que venía por detrás de los predios acá en Ramón Carrasco”, aseguró Alejandra Bidegain, vecina del sector.

“Lo que sin duda nos deja claro es que creo que

año y medio llevan los trabajos en el sector, los que han permitido mitigar inundaciones.

llegaron tarde, y ahora, bueno, los vecinos, además de la inundación, tenemos casi un año y medio con estos trabajos, que sin duda van a ser beneficiosos a futuro, pero nada quita que debieron reaccionar mucho antes”, cerró.

OBRAS PÚBLICAS

“Estos proyectos son de alta complejidad, ya que muchas veces implican intervenir en áreas ya habitadas, con una serie de instalaciones de distintos servicios que deben ser coordinados con el menor impacto posible”, explicó el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo.

“Este desafío se vuelve especialmente sensible en zonas como el área inter-

venida por el colector pri
 mario de Tierras Colora
 das, ubicado en la avenida
 Ramón Carrasco, un sec
 tor altamente concurrid
 donde la expansión immo
 biliaria ha superado, en
 muchos casos, la planifi
 cación urbana contempla
 da originalmente para es
 te tipo de espacios habita
 cionales”, dijo.

“Es importante recor
 dar que en el caso de Con
 cepción existe un Plan
 Maestro de Aguas Lluvias
 que guía las inversiones
 del Sistema Nacional de
 Inversiones y justifica
 adecuadamente el desar
 rolllo de infraestructura
 en esta materia. Dicho
 plan identifica las rutas
 principales para la imple
 mentación de colectores
 de aguas lluvias, los cuan
 les, son ejecutados por el
 Ministerio de Obras Públ
 icas. Estas son obras de
 gran envergadura, que
 implican importantes vo
 lúmenes de movimiento
 de tierra y la intervención
 de calles que ya están en
 uso”, cerró. ☀